



MAG.^A ULLI SIMA
AMTSFÜHRENDE STADTRÄTIN FÜR
UMWELT UND WIENER STADTWERKE

Frau
Bezirksvorsteherin
für den 14. Bezirk
Andrea Kalchbrenner

BVP14 – 01398-2017/0001
BV14 – S-991196-16

Wien 15. Mai 2017
1211

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin!

Zu dem in der Sitzung der Bezirksvertretung vom 14. Dezember 2016 einstimmig angenommenen Antrag betreffend Autobuslinie 49T – Weiterführung Richtung Station Hohe-Wand-Wiese sowie Erweiterung des Services Richtung Sofienalpe kann ich Folgendes berichten:

Bei der Planung des ASTAX 49T wurde die Haltestelle Mauerbachstraße, Sofienalpenstraße als Knotenpunkt zum Regionalbus festgelegt. Damit fiel die Wahl auf die Station, die am nächsten zur Sofienalpenstraße liegt, in der die Linie 49T unterwegs ist, und somit eine Parallelfahrt mit dem Regionalbus vermieden wird. Im Bereich dieser Haltestelle kann das ASTAX auch gut wenden. Diese Voraussetzungen bestehen bei der Haltestelle Hohe-Wand-Wiese leider nicht.

Die Verlängerung der Linie 49T, die die AnwohnerInnen in Hinterhainbach an die Linien 249 und 250 anbinden soll, wäre mit den aktuell eingesetzten Fahrzeugen nicht möglich. Die Anschaffung zusätzlicher Fahrzeuge würde erhebliche Mehrkosten mit sich bringen. Das ist aufgrund des geringen Fahrgastaufkommens nicht zu rechtfertigen. Die Sofienalpe ist aber bereits jetzt mit der Regionalbuslinie 445 und der Haltestelle Abzweigung Sofienalpe mit einem Fußweg von etwa 500 Metern erreichbar.

Mit freundlichen Grüßen